

A α B β Γ γ Δ δ E ε  
Ζ ζ H η Θ θ I ι K κ  
Λ λ M μ N ν Ξ ξ O o  
Π π P ρ Σ σ/ς T τ Y υ  
Φ φ X χ Ψ ψ Ω ω

# Concours Aristeia

publié le 26/05/2024 - mis à jour le 01/10/2024

## Option Latin, avec Mme Bertalot

Cette année, des enseignants de **Lettres Classiques** de l'Académie ont créé un concours de langues anciennes à destination des élèves latinistes et hellénistes de troisième et seconde : **Aristeia** (l'Excellence en grec).

Six élèves du collège ont été invités à participer le jeudi 2 mai 2024 à la finale départementale au lycée Jean Macé, après l'épreuve de sélection interne : il s'agissait d'Angèle AUDRERIE, Clotilde MARTY-BITEAU, Louis CAILLON, Noé BONNET, Louis DESMARCHELIER et Gaspard BOUCHER.

Organisés en trinômes, les élèves sont passés par des ateliers ludiques (animés par les enseignants des divers établissements participants), faisant appel à leurs connaissances en étymologie, mythologie, histoire, langue... Après un pique-nique et un buffet de desserts concoctés par chacun, élève ou enseignant, les résultats ont été proclamés en présence des autorités présentes.

Signalons que le trinôme constitué d'Angèle, Clotilde et Louis C. a remporté ladite finale !

Mme Bertalot



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.